
令和 5年度２学期 村櫛幼稚園アンケート集計結果 

１ 評価点の段階 項目ごと、１～４までの評価点を記入してください。 
  ４…強くそう思う     ３…そう思う 
  ２…あまり思わない    １…全く思わない 
 

２ 評価結果（評価点の数字…評価点の総計÷アンケート回答数） 

 

３ 生活発表会について、ご意見・ご感想をお書きください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大項目 小項目 評価点 

目指す幼稚園像 
本園は「家庭・地域とともに歩む幼稚園」であるか 4 

本園は「一人ひとりを大切にする幼稚園」であるか 4 

本年度重点目標 

「げんき」 
園児は、笑顔で登園し、安全に活動できているか 

3.9 

「わくわく」 

園児、行事や遊びに意欲的に参加できているか 
3.9 

「なかよし」 
園児は、友達と仲良くするとともに、地域とつながっ 
て活動できているか 

3.9 

子供たちを支え、伸ば

す 村櫛幼稚園職員 

職員は、園児とともに喜び、ともに考えていたか 4 

職員は、家庭・地域へ丁寧に対応していたか 4 

職員は、自ら学び自ら高めたか（職員の自己評価）  

職員は、知恵と技を結集し、園活動を進めていたか 
（職員の自己評価） 

 

・ぞう組さんがリーダーとなって、きりん組さん、うさぎ組さんを引っ張ってくれて
いて、緊張しながらもそれぞれ頑張っている姿を見ることができました。ぞう組さ
んの見せ場もあって、立派でかっこいい姿を見ることができました。 

・子どもたちはいろいろな演目に出るので大変だったと思いますが、最初から最後ま
でとても楽しく見させてもらいました。先生方も準備などありがとうございました。 

・みんなそれぞれの役割で協力し合って頑張っていたのが伝わってきて、見ていて温
かい気持ちになりました。 

・全学年で取り組む演目が多い中でも、学年ごとの差がきちんとあり、先生方の工夫
に感謝の発表会でした。ありがとうございました。 

・子供たちがとても楽しそうに発表していて見ていてとても嬉しい気持ちになりまし
た。ぞう組さんとして頑張ろうという気持ちがすごく伝わってきて成長を感じまし
た。 

・子供たちが自分たちで動きやセリフを考えることは、今後の人生においてもとても
重要なことだと思うので、いい経験になったと思います。 当日も元気いっぱいやり
きることができていたので、とてもいい生活発表会だったと感じています。 

・年少、年中、年長みんなでの劇は年長さんが中心になってみんな楽しくできていて
とても良かったです。 先生達のご指導のおかげです。 ありがとうございます。 



４ 他園との交流について、ご意見・ご感想をお書きください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ その他、ご意見等がありましたら、自由にお書きください。  

 

 

 

 

※記述欄の内容につきましては内容が違わないよう配慮しながら、文末等の表記を変更し
た場合があります。 

 
６ 子供たちを支え、伸ばす 村櫛幼稚園職員であったか（職員の自己評価） 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

・今学期もありがとうございました。 悩ませてしまうことも多かったと思いますが、
子供たちが毎日幼稚園に行くのを楽しみにしているのは先生たちのおかげだと思っ
ています。 残りわずかですが、3学期も引き続きよろしくお願いします。 

・園児、保護者のためにいつも色々と考えてくださりありがとうございます。 

・他園との交流をとても多く持って頂き、大人数での活動の機会がもてて子どもにと
ってとてもいい刺激になっていると思います。ありがとうございます。 

・他園のお友達の名前やどんな遊びをしたのかなど、たくさん教えてくれます。タク
シーやバスに乗る機会が家ではなかなかないことなので、毎回とても楽しみにして
いるようです。 人数が少ないとどうしてもお友達や遊びの幅が狭くなってしまうの
で、とてもいい経験だと感じます。 

・他園交流をとっても楽しみにしています。いろんな子たちと関われるいい経験をあ
りがとうございます。 

・最初はとても緊張していて、行きたくないと言っていたのですが、何度か行くうち
に緊張しながらも、いつもと違う環境も楽しめるとようになってきたと思います。
違う園の子とも仲良くなれたら楽しいと思うので、これからも積極的に交流をして
いただけたら嬉しいです。 

・本当にたくさん実施してくださり感謝の気持ちでいっぱいです。招待するのも出向
くのも大変だと思いますが、おかげさまでたくさんのお友達とも遊ぶ経験をさせて
いただいていると思います。バスやタクシーにたくさん乗れるのも嬉しいようで、
毎回子どもも楽しみにしています。先生方の負担にならない程度で大丈夫なので、
来年度もお願い致します。 

・毎回、子供がとても楽しみにしていて、帰ってくると新しいお友達ができた事を教
えてくれます。 

・タクシーやバスで行けるのもとても楽しいようです。普段なかなかバスやタクシー
に乗る機会もないのでいい経験だと思います。 

・造形活動を行う際、異学年でグループを作る場であっても、年齢にあったゴールイ
メージを職員がもち保育ができたことは、複式の保育を実施する上で大きな成果だ
った。 

・生活発表会での踊りの動きや劇でのセリフなど、子どもたちがみんなで話し合い、
試行錯誤しながら仕上げていった。また、励まし合う場面も多く見られたことは、
小学校の教育活動につながる「主体的・対話的で深い学び」であった。 

・全職員が、園児一人ひとりのよさを認め、共通の視点で保育を進められたと思う。 



７ 今後の取組について 
 ○少人数幼稚園を「よさ」として受け止めていきます。 

  ・3学期には、雄踏幼稚園にて、神久呂幼稚園を加えた 3園合同の交流を実施します。
園児の人数が多い中でより多くの子と接することで、園児の社会性を高めることを
ねらいます。 

  ・本年度の卒園式は、生活発表会同様に人数制限無しで実施します。また、少人数園
のよさを高め、園児全員で卒園をお祝いするよう、きりん組、うさぎ組さんも参加
します。 

・来年度は、年間計画の中で 3 部会公立幼稚園との交流を位置づけ、効果的な交流を
進めていこうと考えています。 

  ・職員が、園児一人ひとりのよさを受け止め、積極的に関わっていきます。 
 ○危機管理対応について 
  ・石川県での大地震や羽田空港での事故を受け、職員一人ひとりがどのように動けば

園児の命を守ることができるか、避難訓練等により高めていきたいと思います。 
 ○地域との連携を進めていきます。 

  ・未就園児をおでんの日やだいこん掘りに招待します。 
・自治会で行っている未就園児サークルの活動と連携を進めます。 

  ・3学期の村櫛小学校参観会実施日を 15:00降園の日とします。 
   

 


